



Vendanges 2015

La climatologie du millésime 2015	2015 avait bien démarré, très précocément d'ailleurs. Tout se passait bien jusqu'au mois de juillet, où l'absence d'eau a posé problème, là où la pluie tombait un peu moins, et où sols n'étaient pas assez profonds.
Les choix du domaine H. Naudin-Ferrand	Nous avons choisi de vendanger très tôt, pour préserver l'équilibre naturel des raisins, puisque nous refusons de corriger l'acidité totale (avec un ajout d'acide tartrique par exemple). Nous préférons également des pinots noirs plutôt frais : pour nous la maturité des tanins est primordiale, mais le niveau de sucre est secondaire. Et même, nous préférons des niveaux de sucre modérés, donc des vins moyennement alcoolisés, car plus digestes. Et le fruit associé est en général plus « croquant ».
Côte	Les vendanges ont débuté le 2 Septembre par les Echezeaux et les Nuits Damodes. Puis Ladoix et Viola ont suivi...
Hautes-Côtes	Les Hautes-Côtes ont été coupés à partir du 4 septembre (Bellis) et la coupe s'est terminée par clématis le 10 Septembre.